



8 Pièces

192 m²

Réf. 2420C

1 196 000 €

Nantes

Maison à vendre (44000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa Canclaux d'environ 200m2 avec jardin de 100m2. Galerie d'entrée, double séjour et salle à manger, cuisine ouverte sur véranda avec accès terrasse et jardin. Au premier étage, 2 chambres, 1 bureau, 1 salle d'eau. Au deuxième étage, 4 chambres, 1 salle d'eau, un débarras. Sous sol avec atelier et espace technique. 1 garage. Au coeur d'un quartier prisé du centre ville, à proximité immédiate des commerces, écoles et transports.

Villa Canclaux approx. 200m2 with 100m2 garden. Entrance gallery, double living and dining room, kitchen opening onto veranda with access to terrace and garden. Second floor: 2 bedrooms, 1 study, 1 shower room. Second floor: 4 bedrooms, 1 shower room, storeroom. Basement with workshop and technical area. 1 garage. In the heart of a sought-after downtown district, close to shops, schools and transport links.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

